
SINOPSE DA QUARTA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA 2022
DO COLEGIADO DO CAMPUS ITAJAÍ DO IFSC

14/07/2022    Início: 16h   Término: 17h10

REUNIÃO NA ÍNTEGRA: https://youtu.be/0fa9ORGHSS0

Aos quatorze dias do mês de julho de 2022, na presença híbrida dos senhores membros do Colegiado do
Campus Itajaí, Luis Fernando Pozas, Ana Elisa Ferreira Schmidt, Bárbara Frassini Lopes (Chefia DAM em
exercício), Douglas Alexandre Rodrigues de Souza, Eduardo Aquino Hubler, Guilherme Octávio Mendes
Reis, Petra Gutterres Portalet da Silva, Jefferson Gervasi, Gabriel Dias Pimentel, e on line, Marina Regina
Veloso Esteves sendo que justificaram ausência: Thiago Pereira Alves, Cristiele Aparecida Petri, Beatrice
Correa de Oliveira Gonçalves e Roberta Nara Sodré de Souza. O Presidente passou então aos informes:

INFORMES:

1) Elaboração e entrega do Plano de trabalho para COMPENSAÇÃO DE TRABALHO DECORRENTE
DE GREVE, conforme e-mail CGP em anexo. O sindicato esteve conversando com direção e chefia
DEPE no qual pediu o modelo de documento que o campus está utilizando para compartilhar com os
demais campus.

2) Sexta-feira (15/07), tem os jogos seletivas com o campus Gaspar.
3) Sobre os terrenos do campus. O gabinete da Reitoria avisou que foi encaminhada a comunicação à

SPU e aguarda-se resposta.

PAUTA DO DIA:

1 - Alteração Calendário Acadêmico 2022-1 para reposição de atividades letivas em função da greve conforme
simulação enviada: Ana Elisa comentou que a simulação que fez no calendário foi pensando na reposição com
o objetivo de preservar o período de férias e o início do semestre. O RA e coordenações precisam de 10 dias
úteis para fazer a virada do semestre. Essa proposta traz o encerramento do semestre em 02/08/2022, ganhando
4 dias então. A paralisação de 20/06 a 11/07, foram 3 semanas. É necessário compensação de conteúdo, isso já
está dentro do termo. Pode utilizar as aulas dos professores que estão afastados (Português) e (Sociologia),
além disso, pode utilizar ANP nos sabados letivos, e utilizar as aulas dos docentes que não aderiram. Não é
reposição de carga horária é reposição de conteúdo!

Importante lembra que é necessario cumprir apenas 90 dias letivos. Teve atividades letivas mesmo no periodo
de greve. Ao invés de encerrar dia 29, encerra dia 02 de agosto que tendo o conselho também nesse período
realizado de forma hibrida. As atas tem que ser enviadas no dia 02 e todos os diários devem ser encerrados no
dia 02 e que se isso não acontecer vai prejudicar a virada do semestre, pois no dia 03 já inicia as férias
docentes.

Roberta informa que foi atropelado para os grevistas poderem se organizar e lançar uma proposta, os
professores não foram escutados e tiveram apenas 2 dias para ver a proposta. Olhando o calendário a situação
menos problemática é essa. Querem a possibilidade dar aula na tarde do dia 29, e os conselhos noturnos
fossem nesse dia, para concluir essa semana quem ainda tem aula com integrados, e segunda e terça RP e
Mecânica começando pelos módulos maiores e indo fazendo os seguintes já na sequencia. Ana Elisa ficou de
levar para para o colegiado de ensino, que os conselhos da Engenharia e Subsequentes ficassem no dia 29 e os

https://youtu.be/0fa9ORGHSS0


integrados nos dias 30/07, 01 e 02/08. Ana informa ainda que o feriado de 28/10/2022 passou para 14/11/2022.
Em votação os ajustes foram aprovados por unanimidade.

2 - Permissão de realização de até 50% das atividades letivas não realizadas em função da greve em ANP
durante os dias da semana, além dos sábados letivos. O Presidente informa que a ideia é permitir ANP para
repor as aulas. Se tiver professor que quiser, poderá utilizar ANP até o final do semestre. Permissão do uso de
ANP de segunda a sábado até o final do semestre.

Nao afeta ferias e nem formaturas.

Allan com problema de conexão.

Ubler - Regulamentacao para os conselhos de classse

Aprovado por unanimidade.

Ana sugere sempre que assim que as resoluções sejam publicadas seja enviado para todos.

Ubler, existe um movimento na reitoria querendo alterar as ferias docentes fim de ano e que isso seja
publicidade. Parabenizou a gestao que antecipou com a reposição e provavelmente sera replicado em outros
campus. Luis/: os DEPES se manifestaram que isso não foi aprovado. É importante seguir o CODIR, a gente
faz acordo que não é seguido, se posicionou sobre o JIFISC. Pozas falou sobre a aprovacao do PAT, nao
alterou o PAT.

ANA - foi um dos motivos que encaminhou um formulário repassando o que a PROEN passou. Ano que vem
nao tem mais ANP - sabado letivo presencial.

Nada mais havendo a tratar o Presidente agradeceu a presença de todos e encerrou a reunião às 17h10min.


